

Saar-Schüler gewinnen Fremdsprachen-Wettbewerb

SCHWERIN/HOMBURG (dpa) Mit einem turbulenten Theaterstück in englischer Sprache zum Sieg: Sieben Schüler des Homburger Christian-von Mannlich-Gymnasiums haben gemeinsam mit einem Team aus Bayern den Bundeswettbewerb Fremdsprachen gewonnen. Die Sechstklässler konnten die Jury des 27. Sprachenfestes in Schwerin (Mecklenburg-Vorpommern) mit dem Theaterstück „Hair and Scissors“ von ihrem Können überzeugen. Das teilte am Sonntag das bundesweite Talentförderzentrum Bildung & Begabung in Bonn mit, das den Wettbewerb ausrichtet. Für das Finale des Bundeswettbewerbes hatten sich 36 Schülerteams aus Deutschland qualifiziert. Be-

worben hatten sich mehr als 1300 Teams. Der Wettbewerb existiert bereits seit 1979. Er wird gefördert vom Bundesbildungsministerium. Junge Leute sollen damit auf spielerische Weise an fremde Kulturen und Sprachen herangeführt werden. Als Preise werden unter anderem Sprachkurse und -reisen vergeben.

Produktion dieser Seite:

J. Schleuning, D. Taube
O. Schwambach

Landespolitik/Region

Telefon: (06 81) 5 02 20 41

Fax: (06 81) 5 02 22 19

E-Mail: politik@sz-sb.de

Team Landespolitik/Region:

Oliver Schwambach (oli, Leiter),
Dr. Daniel Kirch (kir, stellv. Leiter), Dietmar Klostermann (dik, stellv. Leiter), Nora Ernst (noe), Ute Kirch (ukl), Christine Kloth (ko), Johannes Schleuning (jos)